



Vizetitel beim Löwenbräu-Cup erreicht

Beim diesjährigen Löwenbräu-Cup in München musste sich die Wasservögel-Mannschaft nur den überragenden Favoriten vom SV Kelheim-Gmünd geschlagen geben und konnte den zweiten Platz feiern. Mit einem Ergebnis von 1450 Ringen ließen die Schierlinger Luftpistolen-Schützen alle anderen Mannschaften aus dem Schützenbezirk Oberpfalz hinter sich. Obwohl sie zeitlich knapp angekommen waren und als letzte Mannschaft an den Start gingen, waren alle vier Wasservögel-Schützen bei den ersten, die den Schießstand wieder verließen. Allerdings mussten sie dann abwarten, bis alle anderen Teilnehmer fertig waren, bevor sie das Endergebnis erfuhren. Umso mehr freuten sie sich dann natürlich über den ausgezeichneten zweiten Platz.

Zu der Gesamtringezahl von 1450 trugen bei: Angelina Geiger 372 Ringe, Gerhard Freilinger 365 R., Georg Zellmeier 360 R. und Oliver Eichelberger 353 R. In der Einzelwertung sicherte sich Angelina Geiger damit hinter zwei Kelheimer Schützen den dritten Treppchenplatz, auch Gerhard Freilinger war noch unter den ersten fünf. Dieses Ergebnis sowie der Link zur Gesamtliste des BSSB-Oberpfalz sind hier auf dieser Homepage unter "Ergebnisse" zu finden.



Gerhard Freilinger von der Schützengesellschaft Wasservögel bei der Übergabe der Urkunden



Der Schießstand in München